

Les mecs sont-ils plus romantiques que les filles ? - 1/2

Contrairement à ce que tu crois, le côté fleur bleue n'est pas forcément l'apanage des filles. Les garçons peuvent être plus romantiques que toi. Cela dépend des moments de la relation. Explications...

Phase de séduction : égalité

L'approche : difficile de savoir si un mec est romantique dès le premier coup d'oeil. Pourtant, il existe des signes qui ne se trompent pas. Un garçon qui s'empresse de te tenir la porte en te glissant un regard appuyé en est un, la galanterie faisant appel à des principes anciens nés à la même époque que le romantisme. En général, les mecs, comme les filles, croient au grand amour. Quand ils flashent sur quelqu'un dans la rue, ils imaginent que tout est possible, ils rêvent, ils fantasment... Même si ces pensées sont différentes pour un garçon et pour une fille, le processus est proche du romantisme.

Le contact : c'est là que ça se gâte. Les mecs sont parfois très malins dans la façon dont ils branchent les nanas. Ils savent que les filles apprécient d'être séduites façon "old school". Un tombeur qui ne sera pas renseigné sur toi qui pourra judicieusement jouer les romantiques et cacher des intentions moins avouables. Toutefois, il existe (heureusement) beaucoup de garçons honnêtes dans leur façon d'entrer en contact avec les filles. Un indice : ils rougissent, bafouillent et n'ont pas une assurance de conquistador.

La drague : ce n'est pas parce qu'un mec te drague d'une manière franche et directe qu'il n'est pas romantique. Bien souvent, dans presque un cas sur deux, derrière une tchatche limite lourde se cache de la timidité et un vrai côté fleur bleue. Si le beau parleur te plaît, essaie de savoir réellement quelle est sa véritable nature. Cela devrait être rapide. Les vrais romantiques n'arrivent pas à se dissimuler bien longtemps.

Une fois ensemble : Avantage aux filles

Les petites attentions : une fois qu'un mec a réussi à sortir avec une fille, il n'est pas rare qu'il considère que c'est gagné. Pourquoi continuer à séduire et à être prévenant puisque c'est dans la poche ? Mais justement c'est là que le bât se blesse. Cette attitude leur fait perdre 1000 points au niveau du romantisme. Il y a une explication possible à cette attitude : les mecs sont plus romanesques que romantiques. Ils n'acceptent les violons que s'ils accompagnent une aventure pleine de rebondissement façon Hollywood.

Les réconciliations : à la suite de disputes... là encore, on ne peut pas dire que les mecs assurent. Quelquefois, la fierté masculine frise la bêtise. L'adage "c'est la plus intelligente des deux qui cède" semble être majoritairement féminin. Connais-tu beaucoup de garçons qui, pour s'excuser d'une engueulade, reviennent vers leur copine avec un bouquet de fleurs ou un petit cadeau à la main ? Pas des masses, hein...

Rupture : Avantage aux garçons

Savoir faire une croix : quand une fille se fait larguer, elle souffre énormément pendant une période plus ou moins longue, puis parvient à entendre raison et à faire son deuil de la relation. Ce n'est pas la même chose pour les garçons. En raison d'une fierté démesurée et d'un amour propre exagéré, les mecs se remettent moins bien d'un larguage. Ils n'ont généralement pas le côté pragmatique des filles. Comment se fait-il qu'eux, les mâles dominants, puissent se faire jeter d'une façon aussi simple ?

La capacité de rebondir : dans la suite logique des choses, les garçons ont du mal à tourner la page. Ils vont ressasser tous les côtés romantiques de leur histoire et les utiliser comme arguments pour la reconquête. Les mecs se complairaient ainsi dans un rôle de victimes romantiques abandonnée par la personne aimée. Les nanas

Les mecs sont-ils plus romantiques que les filles ? - 2/2

peuvent également adopter cette attitude, mais, contrairement aux garçons, sans espérer des miracles. Plus réalistes, et donc moins romantiques, les filles passeront à autre choses.